九州大学バレーボール連盟 会長 秋峯 良二

令和4年度九州大学秋季バレーボール男女1部リーグ戦 レギュラーラウンド 入場について(お知らせ)

拝啓 日頃より、本連盟に対してご協力とご理解を賜り心より感謝申し上げます。

さて、標記にあります本大会は9月下旬より鹿児島県、福岡県、長崎県で開催される予定です。新型コロナウイルス感染症が未だ全国で蔓延しているため、本大会を開催するにあたり、公益財団法人日本バレーボール協会の「バレーボール競技に関わる大会再開時のガイドライン」と公益財団法人日本スポーツ協会の「新型コロナウイルス感染症の対応指針」をもとに新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと行い、大会を開催いたします。

また、観客につきましては、前回の春季リーグ戦では、無観客開催といたしましたが、今大会につきましては、有観客での開催の準備を進めております。しかしながら、新型コロナウイルスの感染者が出た際に、接触者の特定等の処理に時間がかかってしまうことや、大学の施設を利用しての開催にもなり、収容人数に限りがあるため、今大会は、チーム関係者のみ(保護者・学校関係者・〇B・〇G等)の入館といたします。

観戦希望の一般の皆さまには申し訳ございませんが、試合当日は九州大学バレーボール連盟の YouTube で試合の配信を行う予定ですので、是非そちらをご覧ください。

今後とも、九州大学バレーボール連盟の活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしく お願いいたします。

敬具